



Pleumeur-Bodou Voitures anciennes. La bande à Dédé solidaire



Andre Blanleil espere voir beaucoup de propriétaires de véhicules anciens se joindre à la sortie de dimanche

Les beaux jours reviennent et Andre Blanleil et ses amis, passionnés de véhicules anciens, vont reprendre leurs sorties dominicales des dimanche avec une virée vers Perros Guirec et Trevou Treguignec. La bande à Dédé n'est pas une association, mais juste des amis qui aiment partager leur passion des vieilles mécaniques. Aussi, à l'occasion de la journée nationale ce dimanche, initiée par la Fédération française des véhicules d'époque (FFVE), ils tiennent à sou-

tenir cette manifestation qui veut montrer au public l'attrait que représentent les véhicules anciens. Face à une législation toujours plus contraignante, la FFVE veut aussi « faire respecter le droit de rouler avec des véhicules d'hier sur les routes de demain ».

Un circuit ouvert à tous

Cette requête ne pouvait pas laisser impassible Andre Blanleil, qui invite donc tous les propriétaires de motos ou voitures anciennes à se joindre à eux pour cette sortie. Le rendez-vous est fixé sur le parking de l'Intermarché de Ploubezre, entre 9 h 30 et 10 h 30. Le cortège partira ensuite vers Lannion, puis le port de Perros Guirec, avant de rejoindre Trestraou par la corniche. Les véhicules fileront ensuite vers Louannec et Trevou Treguignec où la municipalité offrira un pot aux participants.

▼ Contact

Tel 02 96 91 63 95